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I TRANSPORTE I 

Surnar 1110s capacidad 
Los empresarios del autotransporte de cargas desarrollaron una 
propuesta para superar las 45 toneladas con una baja inversion 

Eduardo Perez 
REDACCI6N EXPOTRADE 

La Federacion Argentina de Enti
dades Empresarias del Autotrans
porte de Cargas (Fadeeac) elaboro 
una Propuesta Tecnica Vehicular, 
para subir hasta las 55,5 toneladas 
el limite de carga de los camiones 
con una baja inversion,yaquecon
templo la adaptacion de vehiculos 
en circulacion e incluyo medidas 
acordes con las normas vigen
tes en materia de seguridad vial. 

La presentacion de los dos pro
totipos de la nueva configuracion 
que implicaria un aumento de la 
capacidad de los vehiculos entre 
15 y 30 por ciento, respetando los 
largosyanchosdeloscamionescir
culantes en la actualidad, se realizo 
el pasadolldejulioenel Centro de 
Capacitacion Profesional de la en
tidad en la localidad bonaerense de 
Escobar. 

Cristian Sanz, protesorero de la 
Federacion y uno de los responsa
bles de la iniciativa, explico que la 
idea en la que comenzaron a traba
jar hace tresafios, se fundamentoen 
"la necesidad de aumentar la capa
cidaddecarga,parasermascompe
titivos, en una respuesta logica ante 
los costos por tonelada transporta
da, atado basicamente a un incre
mento de la seguridad vial". 

Potencia y can ti dad de ejes 
Uno de los responsables del 

nuevo disefio surgido del sector 
empresario, Guido Heras, sostuvo 
que apuntaron a que las modifica
ciones sean aplicables en el corto 
plazo, "porque estar invirtiendo 
grandes cantidades de dinero en 
este momenta es complejo", por lo 
cual se busco que fueran "de baja 
inversion y aprovechando las ca
racteristicas tecnicas con las que 
cuentan hoy los vehiculos: poten
ciay cantidad de ejes". 

"Los pesos y las dimensiones van 
a ser las actuates, pero pensando 
que estas tienen combinaciones de 
peso potencia bastanteacotadas, se 
tendra que cambiar esa exigencia 
para las configuraciones nuevas 
que se estan proponiendo", que se 
instalarian en el rango comprendi
do entre las 45 toneladas maxi mas 
actuates para los camiones comu
nes y las 60 toneladas de pi so que 
tiene el bitren. 

Esos resultados se lograrian con 
la incorporacion de un eje mas en 
el tractor ode algun remolque de 
disefio especial. 

"La rapidez pasa por aprove
char que la legislacion permite de 
un 5% mas en los ejes quecuenten 
con suspension neumatica", dijo el 
especialista quien agrego que "otra 
cuestion, que hace a la seguridad, 

Los prototipos de la nueva configuraci6n para la carga 

esapuntar a q ue to dos losvehiculos 
cuenten con una division de carga 
de 60% maxima de los kilos de to do 
el vehiculo para el remolque y 40% 
transmitidos por el tractor". 

Ademas, previo "la incorpora
cion -en los que no lo tengan- de 
ABS, EBS y ESP y avanzar en una 
relacion peso potencia mas eleva
da, llevar la actual de 3,25 o 4,25 que 
esantigua,yaquelosvehiculoshoy 
tienen otras capacidades de trac
cion, a seis caballos de fuerza por 
tonelada". 

Otro elemento que se sumo fue 
el controlador electronico de peso 
poreje. 

Heras consigno que dividieron 
el rango de 45 a 60 "en dos esca
lones: uno has ta las 50 toneladas, 
de vehiculos que estan en opera
cion, a cu yo tractor se incorporara 

COINCIDENCIA 

un eje adicional o hacer una con
figuracion diferente en vehiculos 
existentes, por ejemplo l+l+l, con 
un tractor 6x2, que se puede hacer 
hoy, pero no es productiva porque 
aumentamos tara sin pod er tener 
mascarga". 

En el otro nivel, de 50 a 55,5 to
neladas, se aplicarian "remolques 
que se construyan para tal fin, ya 
que permitiria de 34 a 38,5 tonela
das decarga, podrian sercon l+l+l, 
con un tractor 6x2 con las ultimas 
tecnologias y un remolque nuevo al 
que se le incorporen las tecnologias 
y configuraciones de ejes que per
mitan ese kilaje, l+l+lo tresjuntos 
en tandem o 2+1. Se podria pasar a 
una carga de 38 a 39 toneladas, se
gun las caracteristicas de la carga, 
con las tecnologias con que hoy se 
cuenta". • 

CON AVAL DEL GOBIERNO 
El protesorero de la Fadeeac, Cristian Sanz, destac6, durante 
la presentaci6n "la sana coincidenciacon el Gobierno para au
mentar rapidamente la capacidad decarga con un costo razona
ble paralos transportistas", 
Al respecto, Guillermo Campra, director de TransporteAutomo
torde Carga de! Ministeriode Transporte, acept6 queen lacar
tera ''vemos muy bien la presentaci6n de estasconfiguraciones, 
Tenemos el eje puestoen lacompetitividad yen la seguridad, La 
posibilidad de aumentar la capacidad de carga nos dara mas com
petitividad", Record6 que "los paisesvecinoshan avanzado mucho 
al aspecto, Nosotros seguimoscon las 45 toneladas y habia una bre
cha entre ese peso actual y el bitren,Analizamos es ta propuesta, 
hablamos con las terminal es portuarias para ver las posibilidades 
de loselevadorescon los fabricantes, Dimosel visto bueno aestas 
configuraciones", Y destac6queestaban "avanzandoenla modi
ficaci6n de! Decreto 779/95, reglamentario de laley de Transito, 
sobree!AnexoR,viendotemasdealturaylargo,loquepasaracon 
algunasconfiguracionesespeciales,Estamosviendoquesecuide 
lainfraestructura, que es fundamental para el Estado", • 

TRANSPORTE & LOGiSTICA I 7 

I MERCADO I 

Fuerte apuesta 
de Volvo en el pals 

La automotriz proyecta abrir nuevos puntos 
de ventas para consolidar su red nacional; 

inversiones en servicios y capacitaci6n 

Alejo Gonzalez Prandi 
REDACCI6N EXPOTRADE 

Con el pie firme en el acelerador, 
Volvoavanza con su presencia en 
el pais. Por lo pronto, tiene pre
supuestado US$ 10 mill ones en 
los proximos tres afios para am
pliar y construir nuevos puntos 
de ventas y servicios a sus clien
tes. En principio, a un afio, ya se 
planificaron dos aperturas. 

La apuesta de la automotriz 
continua con la inauguracion de 
unCentrodeEntregadeCamiones 
Volvo 0 km en la casa central de la 
automot:riz, y un Centro de Capa
citacion parachoferes, tecnicosde 
la red deconcesionarios y clientes, 
quedemandounainversiondeun 
millondedolares. 

Wilson Lirmann, presidente 
de Volvo Trucks para America la
tina, dijo a la prensa que la firma 
tiene una gama de alternativas 
para el mercado local, que va de 
nuevos productos al desarrollo 
de la red de servicios. "Tenemos 
q ue invertir mas para mantener 
la confianza del cliente." 

A su vez, considero a la region 
co mo un enclaveestrategico para 
la empresa a nivel mundial. "Sa
limas de un mercado de 10.000 
unidades el afio pasado, por arri
ba de lasl6 toneladas. Vamos por 
un crecimiento de 40% para es
te afio." A su vez, detallo que el 
desafio no es men or, ya que hay 
terreno a recuperar. En el mapa 
global de Volvo Truck, America 
la tina tuvo en 2013el10% de tod os 
los ingresos. Hoy ocupael 5%. Esa 
disminucion se explica, en gran 
parte, por la compleja situacion 
politica yeconomica de Brasil. 

Lirmann sefialo el buen mo
menta que pasa la automotriz 
en la Argentina. "Hoy los trans
portistas tienen mu cha mas con
fianzaen la economia y hacen in
versiones importantes. Hu bo un 
cambio de mentalidad. Creo que 
ven la situacion con reglas mas 
claras y eso hizo que, de alguna 
forma, reaccionara el rubro de 
camiones".Ademas, "el transpor
tista seenfocamasensu negocio, 
procura soluciones que les facili
ten la vida, q ue lo mejoren co mo 
proveedor de servicios y que le 
bajen los costos operativos". 

Ademas de los planes de ex
pansion de la automotriz en el 
pais y de sus inversiones en ca
pacitacion, Alexander Boni ,di
rector general de Volvo Trucks 
& Buses en la Argentina, marco 
la importancia de la linea de pro
ductos "para que el cliente tenga 
la mejor solucion". 

Expreso la decision deconso-

lidar la linea VM. "Es un merca
do que seabrecon nuevos clien
tes y perfiles. Como cada vez hay 
mas competitividad, tenemos 
un producto para cada aplica
cion. La linea tiene que ser la 
mas amplia posible." 

En cuanto a la prestacion de 
servicio dijo que la marca bus
ca "siempre tener el repuesto 
necesario en el momenta nece
sario", ya que "nos interesa que 
el camion pueda recorrer toda 
la Argentina por cualquiera de 
nuestros puntos. Tenemos tres 
talleres in situ, dentro de las em
presas". El objetivo, recalco, es 
"hacer la vida del cliente mas fa
cil para que tenga mas ti em po en 
enfocarse en su actualidad". 

Por su parte, Gabriel Angulo, 
gerente de Postventa de Volvo 
Trucks,mencionoquela prioridad 
esqueloscamionessiempreesten 
disponibles. "Hoy muchos clien
tes es tan orientando su capacidad 
al desarrollo del negocio logistico 
y dejando el mantenimiento y la 
posventa en manos de la termi
nal. Entregamos un combo, una 
solucion integral", asevero. 

Con camiones cada vez mas 

VOLVO TRABAJA 
EN UN PILOTO DE 
PLANEAMIENTO 
PREDICTIVO DE 
SERVICIOSY 
REPARACIONES 

conectados, la automotriz apun
ta a medir el desgaste de distintos 
componentes. Para mejorar ese 
servicio, Angulo adelanto que 
Volvoesta trabajandoen un piloto 
llamado Planeamientopredictivo 
de servicios y reparaciones. Esta
mos hacienda pruebas con un ca
mion yen poco tiempo daremos 
alguna novedad al respecto". 

Por ultimo, Pablo Hurtado, ge
rente Comercial de Volvo Trucks 
Argentina, menciono que la com
pafiia esta trabajando con ahin
co en la Linea F y que existe una 
fuerte apuesta de competir en 
camiones fuera de ruta, off road. 
Ademas, afirmo que las metas se 
estan cumpliendo. ''Anunciamos 
un objetivo de 11% el afio pasado 
de participacion del mercado y 
ya estamos en un 10,9%. En 2017 
alcanzamos 8,6%." 

"Paraestesegundosemestrees
peramos unmercado un pocomas 
lento que el prin1ero, pero confia
mos que la economia no tendra 
grandes sobresaltos. La construc
cionyelcampovana seguir moto
rizandoel crecimiento", confio. • 


